

# *Valoran Siria y El Líbano fortalecimiento de sus relaciones económicas*

---



Damasco, 25 oct (RHC) El primer ministro de Siria, Imád Khamís, valoró con el titular de Industria del Líbano, Hussein Hajj Hassan, las formas de impulsar las relaciones comerciales.

Durante el encuentro explicó Khamis las fases de la guerra terrorista que enfrenta el gobierno sirio y la destrucción sistemática de los sectores económicos, especialmente los polígonos industriales y el robo y saqueo de las fábricas.

El ministro libanés reafirmó la unidad entre Damasco y Beirut contra los planes de Israel en la región para fragmentar a los países árabes y provocar la discordia.

También una delegación gubernamental de Siria formada por los ministros de Obras Públicas y Vivienda, Salud y de Administración Local y Medio Ambiente evaluaron la reconstrucción de Daraya, parte del área metropolitana de Damasco.

En un recorrido por la localidad junto a las autoridades municipales, los funcionarios valoraron los planes ejecutados y en marcha para rehabilitar todos los servicios en Daraya, recientemente liberada de los

grupos terroristas.

Los planes en desarrollo incluyen la realización de un proyecto urbanístico para unir esa zona con los barrios exteriores de la capital siria, así como un conjunto de medidas destinadas a reparar los daños en la infraestructura.

Daraya fue una región de continuos enfrentamientos con grupos terroristas por más de tres años, los cuales abandonaron la ciudad tras negociaciones contempladas en el programa nacional de reconciliación.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/109943-valoran-siria-y-el-libano-fortalecimiento-de-sus-relaciones-economicas>



**Radio Habana Cuba**